

Quinueros acceden a créditos por \$us 11 MM

El Banco Unión SA concedió créditos por un valor de \$us 11,40 millones en los últimos tres años a 1.252 productores quinueros de los departamentos de Oruro y Potosí. Un informe de la institución bancaria señala que estos créditos son a partir de los inicios del fideicomiso, en julio de 2011, hasta octubre de la presente gestión.

“Banco Unión SA se encuentra comprometido en apoyar a los bolivianos de diferentes sectores, es por eso que a través de los créditos individuales el banco de los bolivianos realizó desembolsos que hasta octubre de la presente gestión suman a \$us 11,40 millones”, indica la nota de la entidad.

Estos recursos están destinados a “Capital de Inversiones”, con una cartera desembolsada de \$us 10,05 millones, fondos que suelen ser invertidos para la compra de maquinaria como tractores, sembradoras, trilladoras, venteadoras, seleccionadoras, segadoras, entre otros.

Estos créditos también se invierten en el mejoramiento de suelos efectuando la compra de abonos orgánicos, compra de ganado camélido, construcción de barreras naturales, entre otros requerimientos de los productores.

Insumos. La institución bancaria precisa que el saldo de \$us 1,35 millones se destinó a “Capital de Operaciones”, fondos normalmente utilizados en la compra de insumos agrícolas como semillas, fungicidas, plaguicidas y fertilizantes foliares, así como todos los productos permitidos (orgánicos).

El Banco Unión también destaca que la cartera de este sector posee una mora del cero por ciento. El crédito promedio es de \$us 9.613 y aclara que el financiamiento está dirigido exclusivamente a la producción de “quinua orgánica” en el territorio nacional.

Estos créditos llegan a 19 municipios del altiplano sur de los dos departamentos altiplánicos. En cuanto al departamento de Oruro los municipios donde se tiene mayor distribución de los préstamos son Salinas de Garci Mendoza, Quillacas, Pampa Aullagas, Huari y Challapata.

En el departamento de Potosí se encuentran como clientes los municipios de Uyuni, Llica, Colcha K, San Pedro de Quemes y Tomave. “Son las municipios donde existe mayor distribución de este tipo de créditos”, precisa la entidad de intermediación financiera.

La administración de la cartera se enmarca a través del Fideicomiso Crédito Sectorial de Quinoa Orgánica suscrito con el Banco de Desarrollo Productivo (BDP SAM), aclara el Banco Unión, que otorgó este tipo de créditos para el sector productivo quinero.

Este sector es uno de los de mayor crecimiento en los últimos años debido al alto precio del grano en el mercado internacional. Hasta septiembre de este año, el valor de las exportaciones de quinua llegó a \$us 117 millones.